

## Marie-Mai et Yann Perreau coanimeront le Premier Gala de l'ADISQ!

Montréal, le 6 juin 2018 – L'ADISQ a le bonheur d'annoncer aujourd'hui que Marie-Mai et Yann Perreau coanimeront la 14e édition du Premier Gala de l'ADISQ sur les ondes de Télé-Québec, le mercredi 24 octobre, à 20 h, en direct du MTELUS. Par ce choix, l'ADISQ démontre sa volonté de faire encore plus de place à la musique.

« J'ai en mémoire de nombreux souvenirs marquants des galas auxquels j'ai assisté ces 15 dernières années et c'est un honneur inestimable que d'y participer maintenant pour l'animation du Premier Gala. Il règne une atmosphère bouillante de créativité lors de cette soirée et je suis impatiente de la vivre dans ce nouveau rôle! » confie Marie-Mai.

« Je suis surpris et flatté qu'on ait pensé à moi pour coanimer le Premier Gala. J'ai vécu mon premier Gala de l'ADISQ en 1995 en tant que chanteur du groupe Doc et les Chirurgiens. 23 ans d'expérience plus tard, je me sens à ma place en tant que comaître de la cérémonie qui récompense des artisans de style plus spécialisé, une particularité du Premier Gala que j'apprécie particulièrement » souligne Yann Perreau.

Rappelons que cette première remise de Félix artistiques souligne la diversité de notre musique dans tous ses styles, allant du jazz au classique en passant par le hip-hop et l'alternatif, le tout ponctué de performances musicales des artistes ayant marqué l'année.

-30-

Source : ADISQ

Relations de presse : **Roy & Turner Communications** 

Martine Laforce: 514 844-9678, 202 | mlaforce@roy-turner.com

Janie Allard: 514-844-9678, 200 | jallard@roy-turner.com







Suivez l'ADISQ sur les réseaux sociaux

